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 １１月１９日（火）に男木島文化祭が行われました。音楽発表 
会や作品展示等、保護者や地域の皆様には子どもたちが活躍する 
場面を見ていただき、ありがとうございました。子どもたちも皆 
様に見ていただくことで、活動の意欲が高まっているように感じ 
ます。また、地域の皆様の素晴らしい演奏や演劇、作品を見せて 
いただいたことや昼食にうどんをいただきましたこと等にも大変 
感謝しております。おかげをもちまして、今年度も素晴らしい文 
化祭が地域の方々とともにできたと感じております。 
 様々な行事の度に感じますが、子どもたちは本当に地域の皆様 
に見守られながら成長していると思います。今後とも、子どもた 
ちの健やかな成長のため、ご支援賜りますようお願い申し上げま 
す。                 校長 溝渕 浩二 

 
２（月）全校集会 
３（火）図書館指導員来校 

  ５（木）人権集会・ＰＴＡ人権講演会 
  ９（月）諸費集金日 
      ＳＣ来校 
 １０（火）図書館指導員来校 

 １２（木）クラブ活動 

      スクールガードリーダー来校 

 １３（金）おいもパーティ 

      児童生徒会 

 １７（火）図書館指導員来校 

 １８（水）マラソン大会 

  ２０（金）学期末懇談会 
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    道徳の日 
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 今年も残り１ヵ月となりました。年末が近づく

と、紅白歌合戦の出場者の発表や流行語大賞、今年

の１０大ニュースなど毎年恒例の発表がありま

す。今回はその中でも、「今年の漢字」について調

べてみました。 

 「今年の漢字」とは、日本漢字能力検定協会が

1995 年から始めたもので、その年の世相を表す漢

字を募集し、応募された漢字の中で、最も多かった

漢字をその年の漢字とするそうです。 

発表は、漢字の日である１２月１２日に、清水寺

で揮毫(きごう)して発表しています。ニュースな

どで報道されていますね。 

また、同じ漢字が選ばれることもあり、これまで

にオリンピックイヤーには「金」が３回、災害が多

かった年には「災」が２回選ばれています。今年は

災害が多かったので再び「災」が選ばれるかもしれ

ませんね。個人的には、令和元年なので「令」と予

想しています。今年をふり返りながら、予想を話し

合うのも楽しいかもしれません。 
 

自分の行動をふり返り、一人一人を大切にしよう 
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11 月 5 日（火）にシェイクアウト（緊急避難訓練）を行いま

した。地震が発生した設定で訓練でした。子どもたちは放送が

流れると素早く落ち着いて机の下に避難することができまし

た。地震はいつ何時起きるか予想ができません。自分で判断し

て命を守る行動かとれるよう、今後も指導していきたいと思い

11 月 18 日（月）に小学校低学年と小学 6 年生が栄養教諭に

よる食育指導を行いました。低学年は国語で学習した「りっち

ゃんサラダの秘密を探ろう」と題してバランスの良い食事の重

要性を 6 年生は 1 食の献立を作成するポイントを学習しまし

た。6年生は学んだことを生かして自分の 1食分の献立を作成

し、調理実習で作ってみたいと思っています。 

 11 月 20 日（水）に芋掘りを行いました。大きな芋をたくさ

ん収穫することができました。秋の恵みに感謝して、今後収穫

した芋はみんなで調理をして食べようと思っています。子ども

たちにとって良い経験になりました。 

 11 月 19 日（火）に文化祭を行いました。保育所さんは虫カンフ

ーの踊りを小中学生は合同で歌や合奏の発表をしました。保育所さ

んは次々早くなる虫の型をバッチリ決めて可愛らしい踊りを披露

しました。小中学生は練習した成果をしっかりと発揮し、みんなの

心をひとつに合奏を演奏することができました。地域や保護者の皆

さんにも鈴やカスタネットで合奏に参加してもらい会場が一丸と

なりました。また音楽ゲームでは小学校低学年が堂々と司会をして

地域の方々と楽しむことができました。 

 11 月 1 日（金）に小学 3，4，6 年生と中学生が瀬戸内

国際芸術祭、秋会期の芸術鑑賞を行いました。今回は、子

どもたち一人一人が見たい作品を選び、コースを設定し

ました。子どもたちは興味深そうにじっくりと鑑賞して

いました。いろいろな芸術に触れる良い機会になりまし

た。 


